

町のイベントレポート

町内で行われたイベントなどを紹介します。



▲ランドセルカバー贈呈



▲春の交通安全出動式



▲テープカットの様子



▲店内の様子

新たな観光施設がオープン

3月26日、ひこうきの丘において開催された「物販案内所施設オープン式典」。町関係者や運営業者のゲートグルメジャンパンの皆さんなどが参加し、施設のオープンを祝いました。

式典にてあいさつに立った麻生町長は「町内外問わず多くの方に愛され、利用される施設になればうれしい。町の活性化につなげていきたい」と町の観光振興や交流人口の拡大に期待を寄せました。

地域の安全を祈願して

4月5日、山武交通安全協会芝山支部の皆さんから、新入児童を交通事故から守るため、蛍光ランドセルカバーなどの交通安全グッズが贈呈されました。

また、4月6日、横芝光町役場において実施された「春の交通安全安全出動式」では、山武市、横芝光町、芝山町の市町長や山武警察署の警察官、山武交通安全協会の皆さんなどが集まり、交通事故防止と交通規範意識の向上を図りました。

さまざまな企画で大盛況

3月26日、成田市公設地方卸売市場（以下「成田市場」）において開催された「成田楽市」。さかなクンのお魚クイズや生マグロの解体ショー、開場記念の大売り出しなど、さまざまな企画が実施されました。

また、当日はしばっこくんや成田市のうなりくんのほか、近隣14市町のマスコットキャラクターが集結。成田市場の開場を祝うとともに、各市町のPRで会場を盛り上げました。



▲成田市場に集結したマスコットキャラクターたち

あとがき

◆皆さんはじめまして、4月の人事異動により広報担当となりましたYと申します。◆異動の初日から撮影をするのに、カメラの設定は複雑で、同担当のMさんに教えてもらいながらも四苦八苦、ようやく取り終えました。そこから記事の作成に校正と、締切りに追われながらの毎日ですが、Mさんや前任のDさんに助けられ、なんとか発行までこぎ着けました！先月まで担当していたDさん、広報作成に全力で臨んだ4年間お疲れさまでした。◆読者の目線で見たいものを、自分が作成することに重みと責任を感じますが、これまでの「広報しばやま」を守りつつ、四季折々の町や人の表情、Mさんと協力し自分なりの「広報しばやま」を探していこうと思います。これからよろしくお願ひします！(Y)

◆小学校入学式の取材に行くといつも元気がいっぱい手を振って駆け寄ってきてくれた保育所、幼稚園の頃の子どもたちは、静かに前を向いて席に着く立派な小学生になっていました。たった1カ月ですっかり大人になった子どもたちを感じると同時に、少し寂しい気持ちになります。◆新入生の皆さん、小学生になっても、今までと変わらずたくさん話し掛けてね！(笑)◆新体制となつてから初の広報が無事に完成。目まぐるしい年度初めもようやく一段落としたところですが、来月はツアーモニターや運動会など多くのイベントが実施されます。◆私も、広報担当として取材に伺うので、町民の皆さんとお会いできるのがとても楽しみです！(M)